

- FICHA PROYECTO -

PROYECTO: Educación y Desarrollo Integral de la primera infancia en el municipio de El Paisnal, El Salvador.

LOCALIZACIÓN: El proyecto se llevará a cabo en la zona urbana del municipio de El Paisnal, perteneciente al departamento de San Salvador, El Salvador.

ONG: Fundación Escuelas Para el Mundo

SECTOR: Educación, Derechos de la Infancia

DESCRIPCIÓN PROYECTO:

El proyecto pretende garantizar la educación y el desarrollo integral de la primera infancia en el municipio de El Paisnal, El Salvador. Para ello, se desarrollarán las siguientes actuaciones:

- Se dotará al Centro de Bienestar Infantil del núcleo urbano de El Paisnal de espacios e infraestructuras adecuadas para la atención a la primera infancia, mediante la construcción y equipamiento de un edificio que contará con dos salones para actividades educativas, cocina, comedor, dormitorio, baños y jardín de juegos.
- Se fortalecerán las competencias y capacidades de 20 educadoras de 8 Centros de Bienestar Infantil de los municipios de El Paisnal y los de Guazapa y Aguilares, mediante el desarrollo de un programa de formación con enfoque de derechos y de género, de 60 horas de duración, en el que se abordarán los siguientes temas: derechos de la infancia; desarrollo de la persona educadora; atención integral de niñas y niños; relaciones entre la persona educadora, las familias y la comunidad; y autocuido.

La población beneficiaria directa del proyecto serán 30 niños y niñas, 16 niñas y 14 niños, de 2 a 7 años de edad que serán atendidos en el CBI, así como 20 mujeres educadoras responsables de la atención de 8 Centros de Bienestar Infantil. Indirectamente, se beneficiarán los 240 niños y niñas matriculados en los CBI y sus familias.